

WA, 12.12.2013



„Afrika is(s)t vielfältig“

Schokolade als Unterrichtsthema. Klar, dass die Kinder der Klasse 3a der Hellwegschule in Berge da mit großem Eifer bei der Sache waren. Mit ihrer Klassenlehrerin Barbara Enste-Schlüter nahmen sie unter dem Motto „Afrika is(s)t vielfältig“ im Rahmen eines Projektes der Fuge an einer Unterrichtseinheit zum Thema Schokolade, Bananen und fairer Handel teil. Claudia Kasten und Eva Sieglin zeigten den Weg

der Kakaobohne zur Schokolade auf. Dabei stellten die Kinder unter anderem aus Rohrzucker, Hirse, Bananen und Eiern kleine Pfannkuchen her, die mit großem Appetit verzehrt wurden. Außerdem probierten sie verschiedene Schokoladensorten, um herauszufinden, aus welchen Zutaten sie bestehen. In diesem Zusammenhang erfuhren die Kinder auch den Hintergrund des FairTrade-Siegels. ■ Foto: pr